

MISE EN VALEUR DE SES ACTIVITÉS Le Clos Fleuri agrandit ses locaux pour septembre

AVESNES La MFR & CFA Le Clos Fleuri a tenu son Assemblée Générale ce vendredi 5 mai au cinéma Le Caméo, temps fort de l'année pour présenter son bilan et ses projets.

L'Assemblée Générale de la CFA et de la MFR Le Clos Fleuri s'est tenue ce vendredi 5 mai au cinéma, en présence de Mme Watteau, adjointe à la mairie, et de M. Miquel, président de la MFR de La Capelle et représentant de la Fédération Régionale des MFR Hauts-de-France. Les familles, les élèves, les administrateurs et tous les membres de l'équipe étaient présents en grand nombre. Joël Daras, le président de l'association, a ouvert l'assemblée et, accompagné de M. Potvin, le secrétaire de l'association, a présenté les grandes décisions prises en 2022. Après avoir dressé le bilan des activités de gestion du personnel, des actions éducatives et du bilan financier, l'accent a été mis sur les divers partenariats menés avec les structures locales. Un partenariat avec les associations de services à domicile prend une très bonne tournure, car la MFR assure la formation de leurs salariés. Le jardin intergénérationnel, créé sur le terrain municipal d'Avesnelles jouxtant la MARRPA (maison d'accueil rural pour personnes âgées), sera inauguré le samedi 10 juin prochain. La MFR, avec les élèves des classes de première, a créé un journal, « Inter'G », en collaboration avec les résidents de la MARRPA. Le premier numéro a été présenté aux personnes âgées, qui ont été les principales interviewées pour les articles des jeunes.

CONSTRUCTION D'UNE SALLE POLYVALENTE

L'établissement a décidé d'agrandir ses locaux avec le soutien financier du Conseil Régional des Hauts-de-France, qui subventionne la construction, ainsi que l'aide du Crédit Mutuel et le soutien de la municipalité d'Avesnes-sur-Helpe. Une salle polyvalente de 145 mètres carrés sera construite dans la cour de

Comment faire pour s'inscrire à la MFR ?

L'inscription se fait lors d'un rendez-vous avec la direction de la MFR. Une présentation complète est effectuée suivie d'une inscription. Les différences portes ouvertes de l'année permettent de visiter l'établissement et de rencontrer l'équipe. L'adresse est au 5 rue du Pont des Dames, à Avesnes-sur-Helpe. Située à 50 mètres de la gare.

L'établissement est un centre de formation par alternance et aussi par apprentissage. Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Pratique :

MFR Le Clos Fleuri :
03.27.51.42.22
<https://www.mfravesnes.org>



Divers jeunes talents ont ainsi pu exprimer leurs qualités d'orateur ou de danseurs en retraçant les grands événements du dernier siècle devant un public conquis

L'établissement. Cette salle permettra aux jeunes de pratiquer leurs activités d'animation et de gymnastique. De plus, la MFR pourra utiliser cet espace comme salle de réunion ou pour organiser des événements importants. Les premiers coups de pioche seront donnés en septembre 2023.

UN ENGAGEMENT DE QUALITÉ

L'établissement, labellisé et certifié, dispense des formations en statut initial, où les jeunes alternent à hauteur de 50% entre les temps de cours et les temps de stage, ou en statut par apprentissage ou encore en formations continues. Les formateurs ont présenté tout à tour leurs diverses activités menées dans les classes de 3^e, de CAP et de Bac professionnel en services à la personne et en aménagements.

Le public a pu découvrir la diversité des actions menées ainsi que la richesse des projets menés en commun dans diverses classes. Les effectifs ont été très positifs en 2022 car les familles ont renouveau leur confiance dans l'accompagnement proposé par l'établissement. Les inscriptions pour la rentrée sont en cours jusqu'en septembre.

DE L'ÉLOQUENCE ET UN SPECTACLE ÉMOUVANT

À l'issue des activités retracées de l'année 2022, deux jeunes sont venus devant l'assemblée pour tenir un discours d'éloquence. Jefferson, de la classe de 1ère SAPAT, a tenu un discours très émouvant sur le thème de la tromperie ; cette prestation lui a permis d'obtenir le 1^{er} prix du concours régional des MFR. Ensuite, Lydie, de la classe

de CAP Services et Vente, nous a relaté avec dynamisme son texte sur le thème de l'adolescence. La classe de CAP SAPYER 2^e année (services aux personnes et vente en espace rural) a clôturé cette assemblée avec un spectacle rédigé et interprété par eux sous le titre : « Time of Date ». Il est important de noter la progression de la qualité de cette prestation au fil du temps, qui fait partie d'un module professionnel évalué dans le cadre de leur CAP. Pour ce faire, deux formateurs ont passé des temps très conséquents à faire grandir les talents qui sommaient en chacun des jeunes présents sur scène. Sans nul doute, ce fut une très belle réussite. Le public conquis a hâte de découvrir ce que les jeunes pourront présenter l'an prochain dans cette belle salle du Caméo !